

Buenos Aires, 10 de Enero de 2023

## Cuando el gas natural cambia vidas

Instalaciones solidarias es la iniciativa de MetroGAS que logra que las organizaciones sociales puedan acceder al gas natural. Desde 2018 ya impactó en más de 4.250 familias.

Facilitar el acceso al servicio de gas natural a organizaciones de la sociedad civil, realizando o mejorando instalaciones internas es el objetivo que se marcó MetroGAS en su programa “**Instalaciones Solidarias**”, que suma ya más de 20 organizaciones beneficiadas en 5 años y hoy sigue apostando a que el número crezca.

El trabajo llevado adelante por parte de MetroGAS implica un análisis de cada proyecto técnico, la contratación y seguimiento de la obra civil, el acompañamiento de los aspectos comerciales y administrativos, y el alta de servicio. Estas obras, siempre tienen una especial atención en la revisión y control de todos los artefactos o incluso de la reposición total de los que tienen en funcionamiento y sensibilizando sobre la importancia de su mantención regular como medida preventiva de accidentes por monóxido de carbono.

“Este programa nos llena de orgullo, porque sabemos de la transformación que tiene el trabajo diario que realizan a partir de contar con gas natural”, explica Alejandro Di Lázzaro, Director de Asuntos Corporativos y Comunicación, y agrega “las organizaciones atendidas presentan una diversidad de alcance social, desde la inclusión, el empleo y la educación hasta la contención de niños, adolescentes, jóvenes y adultos mayores.

El iniciativa Instalaciones Solidarias se implementa desde hace cinco años y benefició a más de 4.250 familias. Durante 2022 se realizaron instalaciones internas completas, compra de calefactores, instalación de agua caliente y mejora de cocinas y hornos en “Pequeños Grillitos”, “Comedor Dar Más”, “Biblioteca Popular Julio Cortaza” y “Comedor del Niño San Agustín”.

Para Miguel Lemura, responsable del Comedor Dar Más de Berazategui, tener gas natural fue un sueño hecho realidad. “Nunca hubiesemos podido asumir el costo de la obra, era algo impensado. Con el gas natural pudimos sumar dos días más de almuerzo, pasamos de 45 a 65 familias, temenos agua caliente para lavar y mejoramos la calidad de la comida porque no temenos miedo que no la podamos terminar de cocinar. Realmente es un antes y un después”, detalla Lemura.

Emergencias **0800-999-1050**

Las obras se realizan potenciando el trabajo de técnicos gasistas matriculados y cuentan con el apoyo del Voluntariado Corporativo de MetroGAS.

La postulación está abierta para todas las organizaciones de los 11 partidos del área de concesión de MetroGAS y la selección se realiza siguiendo criterios ajustados disponibles en: <https://instalaciones-solidarias.metrogas.com.ar/>

---

#### Acerca de MetroGAS

Constituida en 1992, MetroGAS es una de las empresas prestadoras de servicios públicos más importantes del país, líder en el sector de distribución de gas natural. Por la cantidad de Clientes que posee -2.250.000 aproximadamente- es la tercera distribuidora del continente sudamericano. Abarca una superficie de 2.150 km<sup>2</sup>, comprende las redes de distribución de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires y de los siguientes partidos del Gran Buenos Aires: Avellaneda, Lanús, Lomas de Zamora, Quilmes, Berazategui, Almirante Brown, Florencio Varela, Esteban Echeverría, Ezeiza, Presidente Perón y San Vicente.